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Protokoll 

12. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 24, öffentlich) 

Datum: 17.10.2024 Ort der Sitzung: Besprechungszimmer des Rektorats 

Beginn: 20:04 Uhr Sitzungsleitung: Meike Bösel 

Ende: 23:04 Uhr Protokollführung: Dirk Damaschke 
 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

ZB Zoé Bunk X NA Nikolas Auerswald X MS Maik Schlegel X 

FB Fabian Bär X GG Gerd Gehrisch E SF Sophie Farkov X 

WF Willy Friedrich X    KO Katrin Ortlepp E 

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

PW Paul Weckbrod X MB Meike Bösel X DD Dirk Damaschke X 

HL Hanna Lehmann X    RH Rabie Hajjo X 

         

Anwesende Gäste: 
Russi Petkov (RP) 
Kay Hager (KH) 
Hagen Bräuer (HB) 
Johann Schill (JS) 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung Protokollführung 
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1 Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 11 von 13 gewählten Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig. 

 

2 Änderung der Tagesordnung 

Es gibt keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung. 

 

3 Protokoll 

Es gibt keine weiteren Anmerkungen zum Protokoll der 09. Sitzung. 

Es gibt keine weiteren Anmerkungen zum Protokoll der 10. Sitzung. 

Es gibt keine weiteren Anmerkungen zum Protokoll der 11. Sitzung. 

Das Protokoll der Vollversammlung soll allen Studierenden zugänglich gemacht und für Anmer-
kungen offen zur Verfügung gestellt werden. Das soll über ein Hochladen auf der StuRa-Website 
unter dem Punkt Semesterticket und eine Anmerkungsfrist bis zum 27.10.2024 nach dem Hoch-
laden erfolgen. 
Abstimmung: Wer ist dafür, so mit dem Protokoll der Vollversammlung zu verfahren? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Mit dem Protokoll der Vollversammlung wird so verfahren. 

 

4 Finanzen 

Der FSR 3 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 2.500 € für die Anschaffung von 30 Hammersets 
für Erstsemester. Diese Hammersets werden erst nach Bestellung durch die Erstsemester ge-
kauft und müssen auch von diesen bezahlt werden. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

Antrag Nummer 68: Die AG Umwelt stellt einen Finanzantrag in Höhe von 40 € für den Druck von 
Postern für den Vortrag am 13.11.2024.  
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

10 0 1 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Antrag Nummer 69: Die AG Fahrrad stellt einen Finanzantrag in Höhe von 40 € für Stoff für einen 
Sitz für ein Liegerad.  
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

10 0 1 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 



~ 4 ~ 

Antrag Nummer 70: Die AG Fahrrad stellt einen Finanzantrag in Höhe von 40 € für einen Tresor 
für die Handkasse.  
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Antrag Nummer 71: Die AG Grubenwehr stellt einen Finanzantrag in Höhe von 45 € für 50 Fla-
schenöffner für die Freunde und Förderer der AG.  
Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

7 2 2 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

PW stellt das neue Formular des Nachtragshaushalts für die Referatsleitungen vor. 

 

5 Kontowechsel 

Die Commerzbank wird zum 01.11.2024 die Kontoführungsgebühren erhöhen. Außerdem gab es 
wiederholt Probleme, sodass die Bank bei Personalwechsel den Vorstand erst Monate später 
freischaltete. Daher soll ein Kontowechsel zur Sparkasse durchgeführt werden. Die Kontofüh-
rungsgebühren hierbei können aufgrund unserer Gemeinnützigkeit als Spende zurückerhalten 
werden. Zudem ist ein Tagesgeldkonto geplant, welches auch dem Hinweis der Innenrevision des 
letzten Haushaltsabschlusses nachkommt. Die Vertragsbedingungen stehen größtenteils fest, 
der Vertrag liegt entsprechend noch nicht vor. 
Abstimmung: Wer ist dafür, den Vorstand dazu zu ermächtigen, den Vertrag zum Kontowechsel 
so vorzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Der Vorstand wurde einstimmig ermächtigt. 

Die Unterzeichnung wird nächste Woche angestrebt. 

 

6 KiTa-Weihnachtsgeschenke 

Früher wurde über die AG Kind an jede der beiden KiTas des Studentenwerks ein Weihnachtsge-
schenk in Höhe von jeweils 50 € überreicht. Es wurde angefragt, ob das dieses Jahr wieder ge-
schehen soll. Die Gelder hierfür sind im Haushaltsplan nicht vorgesehen, aber im Haushalt vor-
handen.  
Abstimmung: Wer ist dafür, den beiden KiTas des Studentenwerks ein Weihnachtsgeschenk zu 
überreichen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Den beiden KiTas wird ein Weihnachtsgeschenk überreicht. 
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20:28 Uhr – JS betritt die Sitzung. 

 

7 Semesterticket 

Am Mittwoch, den 16.10., fand die Vollversammlung statt. Hierbei wurde sich für die Durchfüh-
rung eines Studentenentscheids entschieden. Es wird sich bei den Mitgliedern des StuRa für die 
Durchführung und den FSRs für die Unterstützung bedankt. Die Umfrage für den Studentenent-
scheid wird an das URZ gesendet. Die Beteiligung bei der Vollversammlung soll öffentlich gelobt 
werden. 

 

8 Rektorgespräch und AG BigBand 

Die AG BigBand soll nach dem Wunsch des Rektors aufgrund des sinkenden Anteils an Studie-
renden und aufgrund der Verwaltungsstrukturen zum 01.11.2024 an das Studentenwerk überge-
hen. Die AG BigBand und das Studentenwerk unterstützen diesen Wechsel. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die AG BigBand zum 01.11.2024 aufzulösen und an das Studenten-
werk zu übergeben? 

Ja Nein Enthaltung 

10 0 1 

Die AG BigBand wird zum 01.11.2024 aufgelöst. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Forderung der StudiTage 2023 an das Studentenwerk für den Auf-
tritt der AG BigBand in Höhe von 900 € als uneinbringlich zu verbuchen? 

Ja Nein Enthaltung 

10 0 1 

Die Forderung wird als uneinbringlich verbucht. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Forderung der StudiTage 2024 an das Studentenwerk für den Auf-
tritt der AG BigBand in Höhe von 400 € als uneinbringlich zu verbuchen? 

Ja Nein Enthaltung 

9 0 2 

Die Forderung wird als uneinbringlich verbucht. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Instrumentenversicherung der AG BigBand bis zum Auslauf der 
aktuellen Bezahlperiode aufrechtzuerhalten und danach zu kündigen. Die Kündigung würde 
durch den Vorstand der ehemaligen AG übernommen.? 

Ja Nein Enthaltung 

10 0 1 

Die Instrumentenversicherung wird bis zum Auslauf aufrechterhalten und danach gekündigt. 

 

9 Entsendung Beratendes Senatsmitglied 

Derzeit ist Fabian Kaulfuß noch als beratendes Senatsmitglied entsandt. Dieser Platz ist grundle-
gend für ein StuRa-Mitglied reserviert. Aktuell gibt es niemanden, der sich dafür bereit erklären 
würde. Die Mitglieder sollen sich hierzu bitte bis zur übernächsten Sitzung Gedanken gemacht. 
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10 Inforundlauf 

10.1 Technik 

Bei der Vollversammlung wurde sich um die Technik und die Liveübertragung gekümmert. 

10.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Es wurden Flyer und Plakate für die Vollversammlung erstellt und auf der Vollversammlung doku-
mentiert sowie darüber im Nachhinein auf Social Media berichtet. 

10.3 Soziales  

Es wurde an TOP 7 gearbeitet und die Vollversammlung durchgeführt. 

10.4 Studium und Bildung 

Es wurde bei Problemen von nichtbestandenen Drittversuchen geholfen. 

OPAL wurde gehackt, hierbei sind personenbezogene Daten verloren gegangen. Betroffene wur-
den per Mail informiert. 

10.5 Hochschulpolitik 

Es wurde sich mit der AG Fahrrad zur Fahrradsituation am Campus auseinandergesetzt. 

Am Samstag findet in Leipzig die nächste KSS-Sitzung statt. FB und PW fahren dorthin. 

10.6 Kultur und Sport 

Der Weihnachtsmarkt findet am 04.12. statt. FB, ZB, HL und WF nehmen dort mit dran teil. 

Der BBK wurde weiter sortiert. 

Die Ersti-Wochen werden nächste Wochen ausgewertet. 

10.7 Finanzen 

Es wurde an den TOPs 5, 6 und 8 gearbeitet. 

Es wurde sich um den Nachtragshaushalt gekümmert. 

Es wurde an den neuen Finanzformularen gearbeitet. 

10.8 Sprecherin 

Es wurde auf der feierlichen Immatrikulation eine Rede gehalten. 

Es hat der GraFa-Workshop stattgefunden. Der Fokus des StuRa soll hiernach nun mehr auf der 
Aufrechterhaltung einer guten Arbeitsatmosphäre in den Gremien gelegt werden. 

10.9 Vorsitzende 

Am 02.10. war ein IKOM-Treffen. Hierbei wurde über die neuen Anfängerzahlen geredet. Außer-
dem wurde das Projekt angesprochen, dass die Internationals in deutschen Grundlagenvorlesun-
gen integriert werden. 

 

11 Sonstiges 

Wir können auf einem DAAD-Workshop über Hochschulpolitik reden. Hierzu sollen sich Gedan-
ken gemacht werden. 
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12 Intern 

MB stellt einen GO-Antrag. 
Abstimmung: Wer ist dafür, dass Russi Petkov im internen Teil anwesend sein darf? 

Ja Nein Enthaltung 

10 0 1 

Russi Petkov darf im internen Teil anwesend sein. 

Zum internen Protokoll wird kein öffentliches Protokoll geführt. 

 

13 Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 24.10.2024, ab 20 Uhr im Besprechungszimmer 
des Rektorats statt. 


